

27.06.2005 - 12:37 Uhr

## L'industrie chimique et pharmaceutique reste un moteur déterminant de la croissance économique suisse

Bâle (ots) -

Indication: Le graphique "Taux de croissance annuels des branches en Suisse" peut être téléchargé gratuitement en format pdf sous:  
[www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100002276](http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100002276)

Entre 2000 et 2004, l'industrie chimique et pharmaceutique a enregistré la croissance la plus forte de toutes les branches. Sa valeur ajoutée a progressé en moyenne de 9% par an en termes réels. Ainsi la branche continue-t-elle à être un moteur de croissance important de l'économie suisse. L'explication principale réside dans la forte augmentation des exportations pharmaceutiques. En 2004, en revanche, le marché suisse des médicaments est resté nettement en deçà de la moyenne mondiale. Telles sont - parmi d'autres - les informations que propose la toute dernière édition de l'ouvrage statistique de référence «Le marché du médicament en Suisse», publié par Interpharma.

La publication «Le marché du médicament en Suisse» regroupe les données les plus récentes de la branche et indique des tendances. C'est ainsi que les investissements consacrés par les entreprises membres d'Interpharma à la Recherche et au Développement ont à nouveau augmenté, pour se situer en 2004 à 9.7 milliards de francs au niveau mondial. La majeure partie de cette somme - à savoir 3'837 millions, soit près de 40% - a été investie en Suisse.

Les investissements élevés en Recherche et Développement ne sont possibles que grâce au volume important des exportations. Depuis 1990, l'ensemble de la branche pharmaceutique suisse a porté ses exportations de 8 milliards à environ 35 milliards de francs en 2004, marquant ainsi de façon déterminante la croissance économique en Suisse. En ce qui concerne également l'excédent d'exportations, la Suisse se place dans les tout premiers rangs en comparaison internationale et constitue, après l'Irlande, le plus gros exportateur mondial de produits pharmaceutiques. Contrairement à l'Irlande, la Suisse n'est toutefois pas uniquement un important site de production, elle est aussi un centre de recherche international compétitif.

En 2004, le marché suisse des médicaments a progressé de seulement 4.5%, à 4'052 millions de francs (sur la base des prix de fabrique). Par rapport aux dix dernières années, la croissance a donc nettement fléchi et se situe clairement au-dessous de la moyenne mondiale de 7.0%. L'augmentation du volume du marché est due en particulier à l'introduction de médicaments innovants, souvent plus coûteux, mais qui permettent parallèlement de réaliser des économies en réduisant les besoins en soins et en abrégant les séjours hospitaliers.

Le chiffre d'affaires des génériques pris en charge par les caisses a une nouvelle fois fortement augmenté: par rapport à l'année précédente, la progression a été de 29.5%. Depuis 2000, le marché des génériques a triplé, mais son potentiel de croissance est également important pour les prochaines années. D'ici 2010, plus de 30 autres produits générant un fort chiffre d'affaires verront leur protection par un brevet arriver à échéance.

Pour de plus amples informations sur la publication «Le marché du médicament en Suisse, édition 2005», prière de se reporter au site Web d'Interpharma (<http://www.interpharma.ch>), rubrique Info-Center/Faits et statistiques, à télécharger en format PDF ou

PowerPoint. La brochure peut en outre être obtenue gratuitement auprès d'Interpharma.

Contact:

Sara Käch  
responsable de la Communication  
Tél. +41/61/264'34'30  
E-Mail: [info@interpharma.ch](mailto:info@interpharma.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100492434> abgerufen werden.